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Más Obras
Con Ferraresi, Chornobroff
y Sierra inauguraron el

Jardín de Infantes N° 916.
Obra que se suma a la

realizada en el
Polideportivo Néstor

Kirchner, la pileta en el
Polideportivo de Sarandí, y
las renovaciones del Centro

de Jubilados Entre Vías
Pág. 13

AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Se sumó
Con funcionarios nacionales,

Mussi visitó la primera
empresa berazateguense
adherida al programa Te
Sumo, que promueve la

inserción de trabajadores
de entre 18 a 24 años

con secundario completo
Pág. 15

"Vamos a trabajar
junto a la UNDAV en

las ciudades del
siglo 21", dijo Litza

Martiniano Molina,
con agenda

cargada en Quilmes
De recorrida por Itatí,

Don Bosco y La Armonía

Larreta en
tierra musssista

Los Intendentes oficialistas se pusieron al frente
del control de precios. Sobre esto, Mayra Mendoza

señaló: "Es para cuidar el bolsillo de las familias". El
jefe comunal de Lanús, el opositor Néstor Grindetti,

dijo la medida "está predestinada a fracasar"

Intentó suicidarse
en su casa del

Countrie Abril el
conocido arquitecto

y empresario
quilmeño,

Marcelo Suárez

Toda la carne

al asadoral asador

Avanza la
puesta en
valor de

Plaza Suiza

El intendente Watson
dejó secar 245

árboles en el Metrobus
La obra de Florencio Varela muestra

abandono y desidia ambiental

Quilmes

Otra picante sesión en el
Concejo Deliberante por la
Seguridad y la 'Causa Caños'
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Máximo: "La militancia demuestra que está lista para entrar cuando la llamen"
Con un claro mensaje "Imitemos el Ejemplo", militantes kirchneristas desbordaron las instalaciones del

Microestadio del Club Lanús para homenajear al ex presidente Néstor Kirchner. Encuentro en el que Máximo
Kirchner le apuntó a la oposición a la que calificó de "destituyente". También habló de "acoso mediático" y dejó
fuertes críticas al FMI.
  Con un video que mostró al expresidente Néstor Kirchner y a la vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner
mientras se escuchaban pasajes de sus discursos y la lectura de un documento, que estuvo a cargo de la candidata
a diputada por la tercera sección electoral, Berenice Latorre, se dio inicio al acto.
  En uno de sus párrafos, y tras señalar que hay que respetar lo que voto la gente en el 2019, Máximo destacó que “la
gente no el plan del Fondo Monetario Internacional en 2019". “Votó en contra de lo que estaba haciendo (Mauricio)
Macri”
  Al hablar de lo que viene, el presidente de la bancada del Frente de Todos señaló que "el desafío que tenemos por
delante es complejo y difícil pero para eso siempre nos preparamos".
  "Si debatimos, si trabajamos, seguramente el camino será más sencillo", advirtió. Y no dudó en sostener que "la
militancia demuestra que está lista para entrar cuando la llamen".
  Asimismo, Máximo no dudó en afirmar: "No me vengan con cara triste nadie del Frente de Todos porque perdimos,
nosotros podemos dar vuelta la taba", destacó.  Y al finalizar, remarcó que "el pueblo no puede aguantar otro ajuste".
  Del acto participaron el subsecretario de Obras Públicas de la Nación, Edgardo Depeteri; la directora del PAMI, Luana Volnovich; el ministro de Desarrollo de la Comunidad
bonaerense, Andrés Larroque; la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza; y el titular de la Acumar, Martín Sabbatella, entre otros dirigentes.

Mayra: "Nos ponemos al frente de estos
controles para cuidar el bolsillo de las familias"

Tras la decisión del Gobierno Nacional de congelar por 90 días los precios de 1.432
productos de la canasta básica, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, y todo el
Gabinete municipal, supervisaron durante la jornada del sábado distintos supermercados
del distrito para controlar el cumplimiento de la medida.
  Mayra supervisó los precios en las góndolas en el supermercado Jumbo, ubicado en Av.
Calchaquí Nº 3950, para verificar el cumplimiento de la medida, donde conversó con los
vecinos y las vecinas que estaban haciendo las compras en el lugar sobre la importancia
de esta política que busca cuidar el bolsillo de las familias, y llamó a la comunidad a
"sumarse a los controles. Es importante que todos exijamos en los grandes supermercados
el cumplimiento de estos acuerdos que buscan cuidar el bolsillo de los y las argentinas".
  "Los precios cuidados deben estar señalizados en las góndolas, esto es lo que entre
todos y todas tenemos que constatar. Nos ponemos a la cabeza de estos controles con el
compromiso de trabajar para que la reactivación y las mejoras en los ingresos no sean
aprovechadas por unos pocos", remarcó la Jefa comunal en relación con la resolución
1.050/2021 de la Secretaría de Comercio Interior, publicada el último miércoles, que establece
retrotraer al 1 de octubre y congelar hasta el 7 de enero próximo los precios de los principales
productos de consumo masivo.
  Participaron de esta actividad junto a la Intendenta, la secretaria de Desarrollo Urbano y
Obra Pública, Ceci Soler; la titular de la Agencia de Control y Fiscalización Comunal,
Alejandra Cordeiro, y el secretario de Culturas y Deportes, Nicolás Mellino.
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Kicillof, Feletti e
intendentes de la zona
para garantizar la
estabilidad de precios

  En el Salón Dorado de la Casa de Gobierno, el gobernador Axel
Kicillof mantuvo una reunión con el secretario de Comercio Interior,
Roberto Feletti, e intendentes del Conurbano para coordinar medidas
destinadas a garantizar el cumplimiento de la fijación temporal de
precios máximos establecida sobre los productos de consumo masivo.
Tambièn participaron la vicegobernadora Verónica Magario; al jefe
de Gabinete, Martín Insaurralde; la ministra de Gobierno, Cristina
Álvarez Rodríguez; los ministros de Producción, Ciencia e Innovación
Tecnológica, Augusto Costa; y de Infraestructura y Servicios Públicos,
Leonardo Nardini; la subsecretaria nacional de Acciones para la
Defensa de las y los Consumidores, Débora Giorgi; y el titular de la
Defensoría del Pueblo de la Provincia, Guido Lorenzino.
  "Desde la Provincia respaldamos y vamos a acompañar las medidas
que está implementando el Gobierno Nacional para cuidar el bolsillo
de la gente", aseguró Kicillof y agregó: "Nuestra propuesta es trabajar
junto a los municipios en materia de controles, ya que estamos obser-
vando un crecimiento muy acelerado de los precios que lleva a que, si
bien los argentinos están mejorando sus ingresos, terminan consu-
miendo lo mismo”.
  "Estamos saliendo de la pandemia y hay que buscar consensos y tra-
bajar para que la reactivación no sea aprovechada por unos pocos",
remarcó el Gobernador, al tiempo que subrayó que "después de haber
perdido poder adquisitivo durante el Gobierno anterior y producto de
l a  p a n d e m i a ,  t e n e m o s  q u e  a r t i c u l a r  l a s  p o l í t i c a s  n e c e s a r i a s  p a r a  q u e

l a s  m e j o r a s  e n  l o s  i n g r e s o s  n o  s e a n  a b s o r b i d a s  p o r  a u m e n t o s " .

  P o r  s u  p a r t e ,  F e l e t t i  h i z o  h i n c a p i é  e n  q u e  " s e  h a b í a  d e t e r i o r a d o  l a

r e l a c i ó n  e n t r e  l a  c a n a s t a  b á s i c a  a l i m e n t a r i a  y  e l  s a l a r i o  d e  l o s

t r a b a j a d o r e s ,  y  o b s e r v a m o s  q u e  e n  l o s  p r i m e r o s  d í a s  d e  o c t u b r e  a l g u n o s

p r e c i o s  h a b í a n  a u m e n t a d o  d e l  1 0  a l  2 0  p o r  c i e n t o .  F r e n t e  a  e s t a  s i t u a -

c i ó n ,  c o n v o c a m o s  a  p r o d u c t o r e s  y  e m p r e s a r i o s  d e  c a d e n a s  m a y o r i s t a s

y  m i n o r i s t a s  p a r a  p l a n t e a r  q u e  h a b í a  q u e  r e t r o t r a e r  l o s  p r e c i o s  a  l o s  d e

p r i n c i p i o  d e  m e s  y  c o n g e l a r l o s  p o r  9 0  d í a s " ,  a ñ a d i ó .

  " M i e n t r a s  s e g u i m o s  c o n v e r s a n d o ,  h e m o s  p u b l i c a d o  u n a  r e s o l u c i ó n

q u e  a b a r c a  a  u n a  c a n a s t a  a m p l i a  y  d i v e r s a  c o n  m á s  d e  1 . 4 0 0  p r o d u c t o s " ,

s e ñ a l ó  F e l e t t i  e  i n d i c ó :  " E s t a  m e d i d a  r e q u i e r e  q u e  l o s  d i f e r e n t e s  o r g a n i s -

m o s  d e l  G o b i e r n o  m o n i t o r e a n d o  q u e  s e  c u m p l a n  l o s  p r e c i o s " .

  A s i m i s m o ,  G i o r g i  r e p a s ó  l o s  p r i n c i p a l e s  l i n e a m i e n t o s  d e l  d i á l o g o  c o n

l o s  d i s t i n t o s  s e c t o r e s  y  e n f a t i z ó  q u e  " l a  S e c r e t a r í a  d e  C o m e r c i o  I n t e r i o r

v a  a  n e c e s i t a r  a p o y o  p a r a  l l e v a r  a d e l a n t e  l a s  t a r e a s  d e  m o n i t o r e o ,  c o n

e l  o b j e t i v o  d e  q u e  s i  s e  o b s e r v a  u n  i n c u m p l i m i e n t o  s e  p u e d a  a j u s t a r  e l

p r e c i o  r á p i d a m e n t e " .
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Quilmes Intentó suicidarse en su casa del
Countrie Abril el conocido arquitecto
y empresario, Marcelo Suárez
  Advertidos por una empleada doméstica,
empleados del Countrie Abril de Hudson
descolgaron de una soga atada al techo al
conocido empresario y arquitecto quilmeño,
Marcelo Suárez, quien intentó suicidarse en
la mañana de este lunes. En el lugar traba-
jaronefectivos de la Comisaría Tercera de
Berazategui, quienes buscan esclarecer los
motivos de la decisión.
  Según el parte policial al que accedió este
medio, el intento de suicidio se produjo en
la mañana del lunes en la casa del empresario
en el barrio Lago del Club de Campo Abril.
Los efectivos arribaron al lugar tras el llamado
de auxilio del personal del barrio privado.
  Según trascendió, personal policial es avisado que habría un masculino sin signos
vitales, una vez en el lugar Suárez fue asistido por personal de seguridad privada y
médico ambulancista, quien en conjunto practican RCP a Suárez, quien momentos previos
se habría intentado suicidar atándose una soga al cuello y colgándose de la misma.
  Advertido por una empleada y con ayuda a otro empleado, lo bajaron, y tras la asistencia,
Suarez recuperó pulso, siendo trasladado a Hospital Evita de Berazategui. Horas después
lo llevaron al Sanatorio Trinidad de Quilmes.
  Interviene la Fiscalía Nº 5 de Berazategui, que lo caratuló "tentativa de suicidio".

Condenaron con pena e inhabilitación a
dos policías quilmeños por apremios ilegales

Los desafectados efectivos bonaerenses
Marcelo Ampuero y Ezequiel Guzmán
fueron condenados en el Juicio Oral y Pú-
blico por el Juzgado Correccional Nº 5 por
apremios ilegales. Ampuero recibió tres
años de prisión y el doble de inhabilitación
y Guzmán dos años y 10 meses de prisión
y el doble de inhabilitación.
  Todo comenzó cuando Pablo Fernández,
un joven de la IAPI, que el 17 de octubre
de 2018, se encontró en el lugar equivo-
cado y en el momento equivocado. Tenía
17 años, y recibió una fuerte golpiza de los
policías, que incluyó itakazos y patadas
de borceguí en la cara, cuando fue con-
fundido con delincuentes. La secuencia fue
filmada y trascendió a nivel nacional vía
redes sociales.
  Conocidas las imágenes, el entonces mi-
nistro de Seguridad Bonaerense, Cristian
Ritondo, paso a disponibilidad a los efec-
tivos. Aquella mañana, Ampuero y Guzmán buscaban a unos jóvenes que habían robado
un auto en Bernal.
  En su búsqueda encontraron a Fernández en la zona de Iapi, y sin mediar palabra, le
propinaron una tremenda golpiza que fue filmada por un vecino del lugar. Fernández
nunca pudo ser relacionado de manera firme en la causa.

Grindetti no controlará
los precios en Lanús: "Está
predestinada a fracasar"
A horas de la reunión que el gobernador
Axel Kicillof mantuvo con intendentes del
F r e n t e  d e  T o d o s  ( ver página 3), el inten-
dente de Lanús, Néstor Grindetti, se
mostró en desacuerdo con el congela-
miento de precios dispuesto por 90 días
por el Gobierno nacional y advirtió que la
medida "va a generar desabastecimiento"
y está predestinada a fracasar. "El control
y congelamiento de precios nunca funcio-
nó", afirmó Grindetti y anticipó que la ini-
ciativa emanada desde la Secretaría de Co-
mercio Interior generará "desabasteci-
miento, pérdida de calidad y reducción en
tamaño de los productos".
En declaraciones a medios radiales, Grin-
detti señaló que el Municipio a su cargo
no participará de ninguna campaña u ope-
rativo de vigilancia en supermercados o
comercios de cercanía tal como se planea
desde los gobiernos Nacional y Provincial.
"No tenemos facultades para controlar
precios ni clausurar y conceptualmente
tampoco lo comparto", aseveró.
Recordó que a lo largo de su vida y en la
actividad profesional "he visto muchos de
éstos intentos en distintas etapas y mo-
mentos del país, pero todos fracasados.
La metodología claramente no es viable y
no logra solucionar el problema de fondo".
El Jefe Comunal de Lanús consideró que
el problema de la inflación no radica en el
control y que "la realidad económica es lo
que los va a terminar ajustando a este go-
bierno que carece de un plan serio y
consistente".
Espert y Píparo en Quilmes
En la noche del viernes, los candidatos a
diputados nacionales de Avanza Libertad,
José Luis Espert y Carolina Píparo, junto
con la candidata a concejal quilmeña,
Estefanía Albasetti, dialogaron en el centro
de Bernal con vecinos donde comentaron
sus propuestas. Posteriormente, los candi-
datos y equipos técnicos se trasladaron
al centro gastronómico de Plaza Conesa,
en donde charlaron con dueños de locales,

empleados, comensales y vecinos.

El Sindicato SOEMQUIL
eligió delegados en
Tránsito y Cementerio
Se realizaron las elecciones de delegados
del Sindicato de Obreros y Empleados de la
Municipalidad de Quilmes (SOEMQuil), que
comanda Ricardo Terrizzano, en disferentes
áreas, comoel Cementerio de Ezpeleta y
Tránsito. Se supo que fueron elegidos Da-
niela Di Costanzo Cementerio) y Rubén
Ercole (Dirección de Tránsito).
Justicia por Juan Ledesma
Este miércoles 27, 12 horas, los seguidores
de la banda Superuva se movilizarán a la
puerta de los Tribunales de Quilmes en
reclamo de Justicia por Juan Ledesma,
baterista que fue asesinado años atrás a la
salida de un recital en Quilmes Oeste. Hecho
por el que el Tribunal Oral en lo Criminal N°
4 de Quilmes dio inicio al juicio por el asesino
de Ledesma. En el que se dilucidará la res-
ponsabilidad de Cristian "El Largo" Genez,
detenido por el homicidio del músico y de
Yésica Buenahora, quien se encuentra im-
putada y hasta ahora en libertad. Imputados
por el crimen del baterista de la banda punk
de culto "Superuva". Ledesma fue asesi-
nado el 4 de febrero de 2018, y el único dete-
nido es Cristian "El Largo" Genez, quien hu-
yó de la Justicia y fue capturado al día si-
guiente en la ruta camino a Gualeguaychú.
Pozo más abierto
El Consejo del Sitio para la Memoria, Defen-
sa y Promoción de los Derechos Humanos
Ex Centro Clandestino de Detención Pozo
de Quilmes abre las puertas del "Chalet"
recuperado en 2020. La iniciativa se produ-
ce a un año del inicio del Juicio que juzga
los delitos de Lesa Humanidad cometidos
en el Pozo de Quilmes, Pozo de Banfield y
en el Infierno de Avellaneda, el Consejo del
Sitio para la Memoria, Defensa y Promoción
de los Derechos Humanos ex Centro Clan-
destino de Detención Pozo de Quilmes.

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 27 de Octubre de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 5

EL SUBURBANO

En obra: Avanza la puesta en valor de
Plaza Suiza en Barrio Parque Bernal

 La intendenta de Quilmes, Mayra
Mendoza, recorrió este lunes los trabajos
de puesta en valor de la Plaza Suiza, ubicada
en Crámer, Patricios y Uriburu, de Barrio
Parque Bernal, que contará con veredas
nuevas en todo su perímetro, equipamiento
urbano, espacios para entrenamiento,
actividades de circo y práctica de calistenia.
  "Se trata de un proyecto para mejorar el
equipamiento urbano y la infraestructura de
este espacio, generando un nuevo lugar de
encuentro para la comunidad», dijo la Jefa
comunal que recorrió el predio junto a la
secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Ceci Soler.
  El proyecto fue consensuado con vecinos y distintos grupos que entrenan y trabajan en la plaza, quienes
podrán disponer de un lugar destacado para sus actividades y los eventos que desarrollan en el playón
central.
  Sobre las intervenciones en la Plaza Suiza, Ceci Soler señaló que esta jornada comenzó la demolición para
construir un playón central que es muy utilizado en el barrio: "Vamos a renovar todos los juegos, incorporar
nuevos, incorporar también un sistema de entrenamiento que se denomina calistenia, que es un pedido de
los grupos que entrenan en esta plaza, equipamiento para los grupos de circo y telas, y se van a renovar por
completo las veredas perimetrales, el ingreso, las rampas, el equipamiento urbano, los bancos, cestos y
luminarias de la plaza".
  Del mismo modo, Ceci Soler indicó que la puesta en valor de Plaza Suiza "se completa con las obras que
estamos realizando en la zona de La Paz, Covendiar, Plaza Conesa y Plaza Yrigoyen".
  La obra apunta a poner en valor el espacio público dotándolo de infraestructura, equipamiento, seguridad
y demás estrategias para propiciar el encuentro social y fomentar así el sentido de pertenencia en los
vecinos y las vecinas. Las intervenciones priorizan accesibilidad, espacios lúdicos, incorporación de juegos
experimentales e inclusivos, equipamiento deportivo, de encuentro e intercambio, mejoras en el equipamiento,
sectores de estar, senderos perimetrales con rampas peatonales y mantenimiento del arbolado urbano.

Picante sesión en el HCD por la 'Causa Caños' y la Seguridad
  Reunidos en el Concejo Deliberante, oficialistas y opositores una vez más se mostraron los dientes. Situación a la
que el propio presidente del cuerpo, Fabio Báez, calificó de "vergonzosa" cuando trataba de poner orden en el en-
cuentro en que fueron votadas dos minutas de comunicación: Una convocando al secretario de Seguridad local, Gas-
par De Stéfano. Otra en busca de saber cómo fue habilitada en la gestión Molina el predio en el que se encontraron
caños robados de una obra de gasoducto en Salta y que involucraría al edil Ignacio Chiodo.
  La primera en tomar la palabra fue la edil oficialista Nair Abad, quien tras exponer su preocupación por la inseguridad
que se vive, hizo un comparativo en materia de inversión en el área de Seguridad entre la Gestión Molina y Mendoza.
"Cuando el ex intendente Martiniano Molina entregaba cascos, nuestra intendenta Mayra Mendoza entregaba 10 pa-
trulleros y 20 móviles a la Patrulla Urbana. Seguramente es insuficiente pero seguimos trabajando por la seguridad",
afirmó.
  A esa altura, el enojo del edil molinista Guillermo Galetto buscaba marcar su posición: "2500 presos soltaron. Háganse cargo de lo que està pasando". Posteriormente, Abad continuó
comparando: 90 patrulleros entregó Mayra, 0 patrulleros en la Gestión Molina. 40motos, 0 motos en la gestión Molina. 30 patrullas urbanas, 8 en la Gestión Molina. 26 mil luces led en
la Gestión Mendoza, 5mil en la de Molina. Números que generaron más entre dichos entre oficialistas y opositores. "Uno puede hacer el circo y toda esta pantomima en el Concejo Deli-
berante, pero la gente ya les picó el boleto. Ustedes no hicieron nada desde que soltaron los presos. No hay decisión política. Es un escándalo la suelta de presos y nadie dijo nada",
refutó Galetto a los gritos.
  Posteriormente, la edil del Movimiento Evita, Patricia Iribarne, no dudó en advertir: "Los argentinos tienen memoria y se ejerció más violencia por la fuerzas el macrismo, y eso también
es violencia institucional". Mientras que el presidente del Bloque del Frente de Todos, Ariel Burtoli, explicó
que "lo que plantea la concejal es una reunión con el Secretario de Seguridad cuando lo trajimos tres veces.
Hablamos de datos concretos. Expusimos datos concretos de la realidad, y esta es la realidad. No soltamos
presos, eso es una tarea de la Justicia. Y no apretamos jueces".
  Luego los concejales aprobaron por unanimidad la convocatoria del secretario de Seguridad Gaspar De
Stéfano a la Comisión de Seguridad para que de explicaciones.
  Instantes después, y tras un extenso debate, oficialistas y opositores volvieron a trenzarse por la causa de
los caños y el rol del edil molinista Ignacio Chiodo. Sigue en página 7
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Cervecería Quilmes inauguró
un bar-museo que reúne la
historia de la cerveza en Argentina
 En el mes de la cerveza y en el marco de su aniversario, Quilmes realizó la apertura oficial de la Casa de Quilmes, un bar que fusiona
cultura, arquitectura, historia y modernidad y propone a sus visitantes una recorrida por 130 años de historia, en el espacio en donde
Otto Bemberg cocinó la primera cerveza Quilmes de la historia Argentina en el año 1890.
  En el acto de inauguración estuvieron presentes la Intendenta de la ciudad de Quilmes, Mayra Mendoza, y los directivos de la
compañía Martín Ticinese, presidente de Cervecería y Maltería Quilmes, y Gonzalo Fagioli, vicepresidente de Asuntos Corporativos de
Cervecería y Maltería Quilmes, quienes realizaron el corte de cinta y brindaron unas palabras alusivas a la apertura.
  "La Casa de Quilmes muestra muchos años de historia de la cerveza argentina y cómo Quilmes está profundamente arraigada a la
historia de nuestro país. La cervecería es una parte muy importante del crecimiento de la ciudad, representa un símbolo nacional que
traspasa varias generaciones y, sin dudas, deja una huella en la vida de la gente. Estamos muy felices y agradecidos de poder ofrecer un
nuevo espacio para los que nos acompañaron durante tantos años", destacó el presidente de la compañía.
  Asimismo, en el marco de la inauguración, Quilmes realizó una pre apertura exclusiva para vecinos de la cervecería y gente oriunda de
la misma ciudad. La actividad contó con el recorrido de las nuevas instalaciones y degustación de cerveza recién elaborada.
  A partir del próximo 30 de octubre, este mítico lugar, totalmente renovado y recuperado por la diseñadora Eme Carranza, ofrecerá una
experiencia única para los visitantes e invita a celebrar la comida argentina con distintas propuestas gastronómicas de la mano de Lele
Cristóbal, embajador de la marca, cocinero y dueño de Café San Juan.
  Todas las visitas a La Casa de Quilmes se pueden pre-adquirir ingresando en www.quilmes.com.ar. Habrá tres estilos de visitas: la visita
guiada y completa a toda la cervecería, la visita guiada al bar-museo, y el ingreso solamente al bar. Todos los tickets incluyen tres
cervezas y tres platos de degustación, con posibilidad de adicionar platos y cervezas en el mismo momento.

Martiniano Molina, con agenda cargada en Quilmes:
De recorrida por Itatí, Don Bosco y La Armonía
  En los últimos días el ex intendente de Quilmes y candidato a diputado provincial por la Tercera Sección Electoral, Martiniano
Molina, no paró de visitar y recorrer diversos barrios quilmeños. Acompañado por el primer candidato a concejal de Quilmes,
Ignacio Chiodo, participó de una reunión en Don Bosco. También recorrió Villa La Armonía, donde vecinos organizaron una
comida comunitaria y actividades recreativas para los habitantes de la zona. En Villa Itatí, Molina estuvo acompañado por
vecinos, referentes y candidatos, entre la que se destacaba, la candidata a diputada Maru Sotolano.
  "Durante estas tres horas que hace que estamos recorriendo el barrio, es muy gratificante recibir el afecto de la gente y el
reconocimiento sobre la innumerable cantidad de obras que realizamos durante nuestra gestión municipal. Los vecinos de Itatí
son muy afectuosos y agradecidos. No tengo dudas de que en noviembre volveremos a ganar", afirmó Martiniano.
  Al igual que en los encuentros que los candidatos vienen manteniendo con vecinos, el tema de los crecientes casos de
inseguridad se convirtió en excluyente. "Hay que terminar con la liberación de presos, las penas deben ser cumplidas en su
totalidad y endurecidas para algunos delitos. Los más de 15.000 policías que hoy cumplen funciones administrativas en las
comisarías, tienen que volver a patrullar las calles. Esas son las propuestas que llevaremos al Congreso Nacional y a la
Legislatura de la Provincia", afirmó Molina.
  En la plaza de Villa Armonía, donde vecinos organizaron una comida comunitaria y actividades recreativas para los habitantes
de la zona, Molina señaló que "siempre es una inmensa alegría poder reencontrarme con los vecinos de este sector de la ciudad
y saber que el afecto permanece intacto. Los espacios públicos siempre son lugares de participación y de encuentro con
amigos y, que los vecinos me hayan invitado para formar parte del evento que organizaron en esta tradicional plaza quilmeña, es una recarga de energía invaluable".
  Fundada en 1968, la plaza de Villa Armonía, es uno de los lugares con más tradición del distrito, siendo hasta el día de hoy uno de los puntos más convocantes del oeste quilmeño.

Picante sesión
en el HCD...
  "Durante la gestión Molina, y su enton-
ces funcionario Chiodo, se decide firmar
un contrato con la empresa y dar una habi-
litación a ese predio, omitiendo todo tipo
de reglamentación, y dieron una habilita-
ción expres. Se pasaron por alto la habilita-
ción del OPDS y se manipuló la actividad
económica de esa empresa", explicó Bur-
toli, quien momentos después señaló que
"a nosotros nos llama poderosamente la
atención y queremos saber qué es lo que
pasó", por eso se sancionó el pedido al
Ejecutivo que informe cuál es la firma del
contrato de la Municipalidad con la empre-
sa involucrada y cómo fue obtenida la ha-
bilitación.
  Antes de la aprobación, la concejal Da-
niela Conversano explicó con la causa en
mano,  certificada por la Justicia, que "el
concejal Chiodo está ejerciendo su pro-
fesión, y no hay ningún impedimento para
que pueda ejercer la defensa. Es un inten-
dente de La Cámpora que organizó y robó
los caños en Salta. Y pedirles que seamos
responsables y que si hay un ilícito lo lle-
vemos a la Justicia".
  Minutos después, la oposición intentó
avanzar con numerosos pedidos de in-
formes al Ejecutivo municipal, que no pu-
dieron ser aprobados, ya que el oficialismo
hizo pesar la mayoría.
  Así, finalizó una nueva sesión ordinaria
en el Concejo Deliberante, donde oficialis-
tas y opositores volvieron a sacarse chis-
pas en debates más que candentes y que
buscan aunar posiciones poco  encontra-
das.

Viene de página 5
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• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

Con Kreplak, Mayra rubricó un importante convenio para el Hospital Iriarte

Una ambulancia de alta complejidad y
más obras para el Hospital de Quilmes

La intendenta de Quilmes, Mayra
Mendoza, junto al ministro de Salud
Bonaerense, Nicolás Kreplak, entre-
garon una ambulancia de alta comple-
jidad equipada con insumos de última
generación para asistencia neonatal y
de adultos al Hospital Zonal General
de Agudos Isidoro Iriarte de Quilmes.
Además, se firmó un convenio de cola-
boración por 50 millones de pesos para
obras de mantenimiento.
  "Es muy importante el día de hoy, no
solamente por recibir esta unidad de
terapia intensiva móvil, sino porque
también firmamos el convenio de mantenimiento del ala central y de todo el hospital. Y recordemos que
hace pocos días se hizo la apertura de sobres para la construcción del ala Pediátrica. Todo esto es posible
porque desde el primer día hay un trabajo coordinado y porque contamos con la voluntad política de
nuestro gobernador Axel Kicillof de dar las herramientas y llevar adelante estas obras que son esperadas
desde hace mucho tiempo", aseguró Mayra.
  Asimismo, la Intendenta convocó: "Sigamos en este camino, trabajando para que podamos tener un
sistema de salud en mejores condiciones tanto para nuestros vecinos y vecinas cuando vienen a atenderse
como para todos ustedes que son trabajadores y trabajadoras de la salud. Saben que cuentan con esta
Intendenta para que eso sea posible, espero contar con todos ustedes y que salgamos adelante".
Por su parte, Nicolás Kreplak indicó que "tenemos un hospital que crece continuamente y cada día
mejora, que tiene muchísimas cosas por delante que hay que resolver, pero que todos los días estamos un
poquito mejor que el día anterior.   Esto tiene que ver con un trabajo de todos y todas".

Julio Lacarra reabre el
escenario del Club Mitre

  El próximo sábado, 30 de octubre, el Club Mitre de Quilmes reabre
su escenario después de más de un año y medio de pandemia, y el
regreso de la música será de la mano y en la voz del querido y reconocido
cantautor quilmeño, Julio Lacarra.
  Nacido el 10 de julio de 1947 en Capitán Sarmiento y radicado desde
pequeño en Quilmes, Lacarra actuó a lo largo de sus cincuenta años de
trayectoria en los más importantes festivales y junto a legendarios
poetas y cantores como Armando Tejada Gómez, Hamlet Lima Quintana,
Mercedes Sosa y Víctor Heredia, entre tantos otros.
  Con algunas de sus composiciones, como "La canción de nuestros
días", "A quién doy", "Milonga del si volviera", "A los amigos del
alma", "Candombe herido", "Para ir a buscarte", entre otras, llevó su
música por escenarios de todo el mundo.
  Lacarra estará acompañado por destacados músicos, como Leo Berns-
tein, Florencia Suárez, Francisco Suárez, Hernán Fernández y Oscar
Araujo. El encuentro es el sábado 30 de octubre a las 19 horas en la
sede del club, avenida Mitre 1417 entre Dorrego y Mármol, de Quilmes.
Valor de la entrada: $ 400, y buffet con precios populares.
"DEL MITRE JAZZ BAND" DEBUTA EN EL TEATRO MUNICIPAL
  El próximo viernes, 29 de octubre a las 20 horas, la orquesta de jazz del
Club Mitre de Quilmes hace su primera presentación en el escenario del
Teatro Muni-cipal.
  "Del Mitre Jazz Band" forma parte de las propuestas artísticas de este
histórico club de barrio. La banda comenzó a formarse en abril de 2019
a partir de una iniciativa del club, y está integrada por músicos
profesionales y aficionados del conurbano sur.
  La dirección y arreglos están a cargo de Camilo Ruiz, músico egresado
de la Escuela de Música Popular de Avellaneda, quien señaló que "en
su repertorio, 'Del Mitre Jazz Band' realiza un recorrido por diferentes
músicas en la historia del jazz, combinando características instrumentales
propias de las músicas populares de nuestro país, con un detalle
innovador: la incorporación de una fila de lengüetas integrada por
armónica y acordeón".
  La orquesta que se presentará este viernes está integrada por Charo
López, Alma D´Amore y Ornella Yori (voces); Eva Márquez (saxo
barítono); Daniel Jauri, Sergio García y Cristian Amarilla (saxos tenores);
Daniela Zarauz, Florencia Ochoa, Mariel Odiard y Matías Jaime (saxos
altos); Betania Hernández, Fidel Gayoso y Mauge Morales (trompetas);
Eduardo Lugo y Federico López (trombones); en sección rítmica:
Yannick Barbieri (piano), Pablo Chamorro (contrabajo), Andrés Garay
(guitarra) y Santiago Berutti y Aro Cáceres (batería), y en fila de
lengüetas: Andrés Fraga (armónica) y María Sansotta (acordeón).
Dirección y arreglos: Camilo Ruiz.
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E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Solidaridad: Prueba aeróbica
para poder ayudar a Nachito
  El próximo 7 de noviembre la asociación civil
"Huellas del Origen" se realizará la primera edición
del circuito 3, 5  km "Croos Urbano La Florida  co-
rre 2021", una prueba solidaria para ayudar a
Nachito.
  La carrera se realizará a las 10 horas y los
participantes deberán presentarse 2 horas antes
en calle 844 entre 873 y 874, Villa La Florida
  La inscripción es gratuita y la entrada es una
contribución que puede realizarse además a
través de las cuentas benéficas de Nachito
  Para inscribirse ingresar en el link https://
docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd-
ZobJ5PitJTEc QuVI0aqnzCYOJ8iUwW
ly8LRotuseane4sw/viewform?usp=pp_url
  O por mail a  huellasdelorigen@gmail.com  don-
de se  enviara una planilla para completar y poder
participar de la misma!
  El Cross Urbano es una prueba de calle de un recorrido e de 3.5 km ,que tiene como misión y objetivo unir a la comunidad en general
a través del deporte; estará destinada a corredores aficionados y deportistas  que deseen ser parte de una jornada de carácter inclusiva
y familiar.

Dos jornadas
de vacunación
antirrábica en Bera
La Municipalidad de Berazategui, a tra-

vés de la Secretaría de Salud Pública e
Higiene, informa que en el transcurso
de esta semana se realizarán dos nuevas
jornadas itinerantes de vacunación gra-
tuita contra la rabia para perros y gatos
 El miércoles 27, el operativo a cargo de
personal de la Clínica Veterinaria Muni-
cipal se llevará adelante de 9 a 12 en la
Sociedad de Fomento Rigolleau (aveni-
da Dardo Rocha e/ 15 y 16); mientras
que el jueves 28 de octubre se desa-
rrollará de 10 a 13 en la Sociedad de Fo-
mento 13 de Abril (calle 114 N° 2623).
  De esta manera, todos aquellos vecinos
y vecinas que necesiten que sus perros
o gatos reciban la dosis anual de la va-
cuna antirrábica, contarán con la posi-
bilidad de acercarse a cualquiera de estas
dos instituciones intermedias de Bera-
zategui, en sus respectivos días y ho-
rarios.
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Mutual de Obreros y
Empleados Municipales

de Quilmes
La Mutual de Obreros y Empleados Municipales
de Quilmes informa que ya cuenta con un plantel
de nuevos profesionales médicos (cardiólogo y

pediatra) que atienden en Brandsen 187, casi
Lavalle.

Aquellos interesados, sírvanse llamar al

4224-4809

Negligencia: El Metrobús de
Varela tiene 345 árboles secos
La obra fue inaugurada el 25 de setiembre de 2019 y comprende su trayecto desde la
Ruta 4 (Monteverde) hasta el monumento a la bandera. Cuenta con 345 árboles secos. No
sucede lo mismo en el Metrobus Quilmes. Por otra parte el intendente presentó a los
vecinos la puesta en valor del boulevard de la Av. San Martín entre Sallarés y San Juan,
un bonito paseo peatonal donde fueron relocalizados los adoquines extraídos de las
calles San Juan y Aristóbulo del Valle y se ornamento el lugar con trabajos de par-
quización, luces LED, colocación de bancos y cestos.
  El periódico La Colmena publicó el 1ro de Octubre que el Metrobús de Florencio Varela,
inaugurado el 25 de septiembre de 2019, tiene más de 150 árboles secos y abandonados,
incluida una palmera, que da desde la traza de la calle 9 de Julio hasta la Curva de
Berreymundo. Pero en una segunda recorrida La Colmena, constató que hay otros 195
plantaciones sin vida desde la Rotonda mencionada hasta la Avenida Monteverde. En
total de la extensión de 3,5 kilómetros que abarca el Metrobus, están secos 345 árboles
que se plantaron cuando se inauguró la obra, incluyendo jacarandás y acacias
contemporáneas, y otros pocos ibirás, pitás y tipas.
  Asimismo, los colegas de La Colmena consultaron a un profesor de Botánica varelense,
que "estas especies se murieron por la falta de riego y mantenimiento, por parte del Es-
tado. Asimismo, Florencio Varela siendo un distrito de tierra fértil, no debería estos árboles
secarse, porque las acacias florecen en todos lados, sí se las mantiene, cuida y máxime
que se plantaron hace ya 2 años".
  Debido a esta triste postal y a la falta de respuestas por parte del secretario de Obras y
Servicios Públicos y Planificación Urbana de la Municipalidad, Arquitecto Diego Trejo,
sobre la problemática en cuestión, La Colmena llamó a la Dirección de Espacios Verdes
comunal , donde nos atendió un empleado de nombre Marcelo, quien expresó ante nuestra
inquietud que: La responsabilidad de los árboles secos "es de la empresa prestataria
contratada por el ex gobierno nacional de Mauricio Macri para el mantenimiento y el
cuidado. Además agregó que “ las acacias, una de las especies que se plantaron , no son
aptas para el suelo de nuestro distrito, sí los jacarandas y que en Varela se piensa concretar
un plan de forestación, pero no hay fecha”, señaló.
  Un interrogante que no tiene respuesta: Los árboles medían no menos de un metro al ser
colocados en agosto de 2019 a un mes de inaugurarse el Metrobús. Crecieron hasta casi
duplicar su talla y luego se secaron. ¿Qué paso?
  Cuidar los arboles no solo es una cuestión de beneficios ambientales, sin distinción de
especies , sino que de gran valor ornamental y biológico. La población es muy consciente
del valor de esos árboles y de los beneficios ambientales que los mismos generan, y es
por ello que los vecinos y vecinas se encargan de denunciar a las autoridades toda vez
que advierten la posibilidad de que sean dañados, podados, o extraídos.
  Al municipio parece que no le afecta la pérdida de tantos árboles, ya que parecería que
no tiene interés en el cuidado del medioambiente, y la protección de todo el arbolado que
rodea el Metrobús: Son 345. Una falta de total responsabilidad del patrimonio de la
comunidad al dejar el riego y cuidado de estos especies que se han secado siendo de
tanta belleza.

  Llama la atención que también estén los pastos altos y toda esa zona descuidada cuando
este martes 19, el intendente puso en valor el coqueto boulevard de Avda San Martín con
parquización, luces LED, colocación de bancos y cestos . ¿Es una cuestión ideologica?
Cabe recordar que esta triste situación se da en un Florencio Varela que cuenta con una
cooperativa de floricultores, podrían adornarse los canteros y espacios verdes con plantas
y árboles, favoreciendo la estética, remplazando a las especies secas por otras. Son
trabajos de mantenimiento que se deben realizar como el raleo de árboles y ramas secas,
y reforestar sectores, pero poco se ha hecho para evitar esta situación.
METROBUS QUILMES
  La contracara es el Metrobus Quilmes, el que exhibe árboles
en buenas condiciones sobre la avenida Calchaquí, hasta el Triángulo de Bernal.
  En Quilmes los árboles no están secos, en Varela, sí. ¿Será una cuestión ideológica,
porque el Metrobús se hizo en el gobierno de Mauricio Macri? Mayra Mendoza también
tiene sus reparos contra el PRO, pero los árboles del Metrobús Calchaquí no están secos.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Abrió la inscripción para carreras de grado en
la Universidad de Madres de Plaza de Mayo

Las nuevas Carreras en la
Universidad de las Madres

La inscripción
on line para las
carreras de grado
del Instituto Na-
cional de Dere-
chos Humanos
"Madres de Plaza
de Mayo" abrió el
martes pasado y
se extenderá has-
ta el 7 de febrero
próximo, informó
esa casa de estu-
dios superiores.
  La inscripción
on line para las
carreras de grado
del Instituto Nacional de Derechos Humanos "Madres de Plaza de
Mayo" abrió el martes pasado y se extenderá hasta el 7 de febrero
próximo, informó esa casa de estudios superiores.
  Así, los ingresantes podrán cursar Derecho, Profesorado o Licenciatura
en Historia, Licenciatura en Comunicación y Licenciatura en Trabajo
Social.
  Los y las ingresantes podrán elegir realizar el seminario de ingreso del
23 de noviembre al 11 de diciembre o del 8 al 26 de febrero.
  Para más información visitar el sitio web: http://www.iunma.edu.ar
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16 de Octubre - Día Mundial de la Alimentación

El sector privado por la alimentación de calidad,
por Sebastián Lusardi, Director Ejecutivo de Grupo L

La alimentación es el proceso mediante al cual los seres vivos consumen diferentes
tipos de alimentos para obtener los nutrientes necesarios que necesitan para sobrevivir y
realizar todas las actividades necesarias del día.
  Con el avance de la civilización y la aparición del estado, la responsabilidad por la
soberanía alimentaria (entre otros) pasó a mano de los gobernantes; y el resto de las
instituciones comenzaron a tener un rol activo en la producción de empleo, bienes y
servicios.
  Es así que las empresas y las personas que las conforman, comprometidas con la
comunidad y en equilibrio con la rentabilidad de su negocio, pudieron empezar a aportar
al bienestar social. Y eso no significa siempre Responsabilidad Social o Sustentabilidad,
sino también cumplir con los requisitos del mercado y las mejores prácticas para garantizar
calidad y condiciones mínimas.
  Las empresas vinculadas a los alimentos, y muchas otras también, iniciaron el 2020 con
objetivos específicos para sobrepasar un año difícil en términos económicos. Pero lo que
no se esperaba era una pandemia, y allí fue donde el sector privado tuvo que realizar un
enorme esfuerzo para acompañar a sus clientes en un entorno de decisiones difíciles que
iban a jugar un rol fundamental.
  Evitar la interrupción la cadena productiva fue una meta lograda por algunos. Con las
nuevas necesidades cambiaron las prioridades yalgunas actividades (en total 24, para el
20 de marzo de 2020) que se denominaron “esenciales” para proteger la salud pública.
Entre ellas, estaba la alimentación. Entonces, las empresas del mercado -de la mano de la
adaptabilidad y la flexibilidad en todas las áreas del negocio-, cambiaron su propuesta
para sobrevivir al nuevo escenario.
  Esta modificación implicó nuevas inversiones, innovación, confianza y un esfuerzo
sostenido por parte de nuestros equipos y cambios en la manera de prestar y garantizar
esos servicios. Y además, en contacto con la realidad social y comprometidos con el
entorno, muchos de nosotros empezamos a ayudar. A veces en alianzas con otras
instituciones como el estado o el tercer sector, colaboramos con las personas en situación
de vulnerabilidad.
  En Grupo L, nuestra inversión social aumentó un 133% con respecto a 2019. Y la donación
de alimentos fue uno de los grandes pilares. Otras empresas como nosotros, realizaron
campañas de educación alimentaria y calidad diseñadas para redes sociales y otras
plataformas digitales accesibles en pandemia. Nosotros trabajamos también en la
elaboración de recetas saludables a partir de los alimentos de los módulos entregados a
las familias en los comedores sociales y las escuelas, todo bajo estricto protocolo (que las
empresas debieron incoporar y modificar día a día). Además,realizamos aportes de

tecnología para mejorar resultados
productivos de cooperativas y dictamos
Talleres de buenas prácticas en la
manipulación de alimentos para los que
enfrentan todos los días el desafío de
alimentar a grandes comunidades.
  En términos de mejores prácticas, en agosto
2020 certificamos la Norma IRAM 3820:2020
que garantizó nuestro protocolo de trabajo
frente al covid, junto a otras 11 empresas en
ese momento. Vale la pena mencionar también
que la industria alimentaria contaba con la
validación de la Norma ISO 22.000 sobre
inocuidad. Esa herramienta de gestión, nos
permitió acompañar a la industria con
cambios mínimos que implementamos desde
los productores primarios hasta las empresas
de transporte, los subcontratistas, los
fabricantes de alimentos y el comercio
minorista.
  Afortunadamente hasta el momento no hay
evidencia científica de que los alimentos
sean una fuente o vía probable de transmisión del virus. Sino que puede llegar a los
productos a través de una persona infectada que estornude o tosa directamente sobre
ellos y persistirán determinado tiempo en su superficie. Por eso, resulta indispensable
manipular de manera adecuada los alimentos para eliminar de su superficie todo resto de
suciedad y cualquier microorganismo patógeno que pueda estar presente. Una práctica
habitual de inocuidad de la industria.
  Este año, el desafío para el sector privado es garantizar el empleo y producción de bienes
y servicios. Equilibrar junto al estado, la balanza comercial y los flujos de inversiones,
para mejorar la calidad de vida de las personas. Pensar junto al estado, en cámaras y
asociaciones, cómo lograr el máximo beneficio económico para levantar de nuevo a la
Argentina, entre todos. Deberíamos empezar por los más chicos, la tercera edad y las
personas con discapacidades o sin oportunidades. Este análisis requiere una mirada
interdisciplinaria, un marco de apoyo entre países y el aporte de organismos internacionales
para elegir las mejores prácticas y experiencias globales. Ahí es donde tenemos que estar.

Los obispos de Quilmes y Avellaneda-Lanús,  Tissera y Margni,
iniciaron el camino sinodal convocado por el Papa Francisco

Los obispos de Quilmes Carlos José Tissera y de Avellaneda-Lanús, Marcelo "Maxi" Margni, iniciaron la
apertura del sínodo que culminará en Roma el 2023. Sínodo que fue convocado por el Papa Francisco,

bajo el lema "Por un Iglesia Sinodal, comunión, participación y misión"

Durante la celebración que se realizó en la Catedral de Quilmes acompañó a Tissera el
obispo emérito de Río Gallegos, Juan Carlos Romanín, que reside y trabaja en la Diócesis
de Quilmes.
  En la homilía, Tissera explicó que "yo había convocado al Tercer Sínodo Diocesano. La
pandemia y sus consecuencias, hicieron que no se realice la Asamblea del Sínodo como
pensábamos, sino que he decidido invitar a toda la Diócesis a entrar en un 'camino sinodal',
en una dinámica de comunión y participación que, con sus propios medios y herramientas,
nos permita seguir «haciendo camino juntos» como pueblo de Dios".
  Y retomó lo que dijo en Luján, durante la última peregrinación diocesana hace un mes:
"Nada de lo que hemos hecho hasta ahora se pierde. Ninguna asamblea parroquial, ninguna
consulta, ninguna palabra de las que hemos dicho y escuchado, va a caer en el olvido.
Todo lo que hemos trabajado hasta el momento será recogido y servirá como punto de
partida para el camino sinodal. Un equipo especialmente convocado, animará esta nueva
etapa, un equipo que tendrá como una de sus principales responsabilidades escuchar y
hacer oír la voz de todo el pueblo de Dios".
  En tanto, en la Diócesis Avellaneda-Lanús, el obispo 'Maxi' dio inicio al camino sinodal
con una misa en la parroquia y santuario San Juan M. Vianney de Monte Chingolo.
  "En este día memorable, donde empezamos un camino juntos, desde esta querida co-
munidad, le pido a toda la diócesis: empecemos humildemente a hacer brillar en nosotros
el signo de una fraternidad auténtica", afirmó 'Maxi'.
  Participaron de la celebración el vicario general de la diócesis, Monseñor Oscar López, el
párroco de San Juan M Vianney, p. Cristian Ugarte, y numerosos fieles que ya se encuentran
trabajando el tema de la sinodalidad, que en la diócesis coordinan Daniel Fernández y
Mónica Vinda.
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